El oro tiene el historial de ser una pobre inversión a largo plazo

Matt Krantz, USA TODAY, April 26, 2013 1

Pregunta: ¿Es hora de deshacerse del oro?

Respuesta: Punto.com constituyó la inversión de moda de 1999, y Apple estaba la moda en 2012. El oro, sin embargo, se puso de moda en 2011.

El metal amarillo alcanzó esa posición conforme los inversores pensaron que era la única manera de evitar los estragos de la inflación. Pero así como las acciones punto.com y las de Apple se han estrellado, el oro es ahora la última inversión antiguamente infalible que tropieza. El fondo de acciones en oro cotizado en SPDR², inversión a la que se lanzaron muchos inversionistas en el furor del oro, está sufriendo un fuerte declive.

Las acciones de la ETF de oro alcanzaron su cota más alta en cerca de 185 dólares por acción en agosto de 2011. Pero desde entonces, el metal amarillo ha caído precipitadamente, perdiendo 23% de su valor a partir de ese punto.

La reciente crisis de las inversiones en oro es otro ejemplo de por qué el metal, en tanto que es popular de vez en cuando durante los períodos de preocupaciones económicas, es una inversión deficiente a largo plazo. El oro estuvo a la baja por años, 30% del tiempo desde 1992, frente al 22% de las veces que Standard & Poors 500 ha estado, dice Ken Winans de Winans Internacional. La dirección es más baja, dice Jeffrey Gundlach de DoubleLine. El precio del oro lo determina únicamente lo que otros están dispuestos a pagar, y no hay ingresos o ganancias subyacente que el metal genere.

Copyright 2013 USATODAY.com

^{1.} http://www.usatoday.com/story/money/columnist/krantz/2013/04/25/time-bail-out-of-gold/2078935/

^{2.} Siglas de Standard & Poor's Depositary Receipts, familia de fondos (ETFs) que cotizan en Estados Unidos, Europa y Asia-Pacífico.